

Luc Waldner bleibt Vizemeister

Trampolin Die erfolgsgewohnte Trampolin-Abteilung des TV Grenchen hat auch an den Schweizer Meisterschaften nicht enttäuscht. Sie brachte 11 Medaillen nach Hause. Am 27. und 28. Mai fanden in der AXA-Arena in Winterthur die diesjährigen Schweizermeisterschaften statt.

Bei den Elite Herren zeigte Luc Waldner einen stabilen und sauberen Wettkampf und musste sich nur dem alten und neuen Schweizermeister Simon Progin aus Aigle geschlagen geben. Somit verteidigte er seinen Vize-schweizermeistertitel. Bei den Senior Damen gab es einen Doppelsieg für die Zbinden-Zwillinge. Ebenso bei den Junioren mit de Pellegrin und Flury. Gold holten ferner Mika Keller im U13 sowie Leonie und Anja Zbinden im Synchron. Im Team resultierte insgesamt Rang 2, ebenso im Medaillenspiegel der Saison mit bisher 45 erreichten Medaillen für den TV Grenchen. (mgt)